

# Lien—Janvier 2026

EGLISE EVANGELIQUE DE SOMAIN

## TON HISTOIRE, SA GLOIRE

EPISODE 2 DU TÉMOIGNAGE DE LAURENTINE (SUITE DE L'ÉPISODE 1 SUR  
LE LIEN DE NOVEMBRE 2025)

«Venez, écoutez,  
vous tous qui craignez  
Dieu, et je raconterai ce  
qu'il a fait à mon âme.»  
Ps. 66/16

Ce que je vous partage  
n'est pas une histoire par-  
faite, mais **une histoire  
vraie**: celle d'un Dieu  
fidèle au cœur d'une vie  
imparfaite.

Edmund Burke (1729-  
1797) a dit : « *la seule  
chose nécessaire au  
triomphe du mal, c'est  
que les hommes de bien  
ne fassent rien* »

### 1. Contexte spirituel : un héritage lourd de ténèbres

Avant d'entrer dans cette  
séquence de ma vie, il est  
indispensable de poser le  
contexte spirituel dans  
lequel nous vivions.

Ma famille, comme mes  
ancêtres avant elle, était  
**animiste**. Cette réalité  
n'était pas simplement  
culturelle, elle était pro-  
fondément spirituelle,

omniprésente, et **lourde  
de conséquences**.

Rituels de protection,  
pratiques occultes, invo-  
cations diverses : tout  
cela faisait partie du quo-  
tidien, parfois sans même  
être questionné.

Nous étions, sans le sa-  
voir, fortement impactés  
spirituellement, baignés  
dans une atmosphère de  
peur, de soumission et de  
ténèbres. J'avais à peine  
10 ans lorsque j'ai vécu  
ce que la science quali-  
fierait aujourd'hui de  
**terreur nocturne**. Mais  
au fond de moi, je sais  
que cette nuit là, il s'est  
passé bien plus que cela:  
j'ai été attaquée.

Au réveil, je n'avais au-  
cun souvenir de ce qui  
s'était produit. Pendant  
quelques instants, j'ai  
perdu la parole. **Le si-  
lence, l'incompréhen-  
sion, la peur.**

La solution proposée à  
ma mère—très jeune,  
désémparée, terrorisée—  
fut de m'emmener chez

des marabouts. Ils ont  
pratiqué sur moi d'autres  
rituels, censés me libérer  
de ce que j'avais vécu  
durant la nuit.

En réalité, ils m'ont re-  
plongé plus profondé-  
ment encore dans les  
chaînes spirituelles qu'on  
prétendait briser.

### II. La première tenta- tive de Jésus pour me sortir de l'enfer

Quelques années plus  
tard, à l'adolescence, je  
suis allé pour la 1ère fois  
en vacances chez mon  
oncle, le frère de ma  
mère.

Par coïncidence, ou plu-  
tôt par ce que je recon-  
naissais aujourd'hui comme  
une mise en mouvement  
du plan de Dieu— il ve-  
nait de divorcer et s'était  
remariés avec une femme  
née de nouveau, chré-  
tienne évangélique.

Elle avait un fils issu de  
son précédent mariage. Il  
s'appelait Hervé, à peine  
plus âgé que moi.

### DANS CE NUMÉRO :

« Ton histoire, sa gloire » 1-2

« La vie de l'église » 3

« Un pasteur vous répond » 4

« Restons en contact » 4

Mae rencontre avec Hervé m'a profondément marqué. Il me parlait sans cesse de Jésus, mais pas comme j'en avais déjà entendu parler. Et pourtant, ce ne sont pas ses paroles qui m'ont le plus bouleversée.

C'était surtout la personne qu'il était: il n'incarnait pas seulement l'amour, mais il le vivait! Il était doux, posé, tempéré, savait pardonner. Des attitudes qui m'étaient totalement étrangères.



Je n'avais jamais vu quelqu'un demander pardon après avoir fait du tort, même un tort minime.

Je me souviens encore de la personne qu'il incarnait à mes yeux à ce moment là. En revanche, je ne me souviens presque plus de ce qu'il m'a dit au sujet de Jésus. Et tout cela m'a appris une vérité essentielle : **on prêche l'évangile autant par ce que l'on est que par ce que l'on dit.**

Quand je suis retournée dans ma famille, une graine avait été plantée en moi : **celle de Jésus.** Sans le savoir, j'allais très bientôt en avoir désespérément besoin.

### III. Ma première prière

Quelques mois après mon retour, mon petit frère— le dernier né de ma mère—est tombé gravement malade.

En une semaine, son état s'est dégradé brutalement pour tomber dans le comas. Le plus terrible, c'est qu'aucun médecin n'a été capable de poser un diagnostic. Par conséquent, aucun traitement possible. Impuissance totale face à cette situation!

Face à cela, une seule solution évidente, et inévitable : **la prière.**

Alors je me suis tourné vers ce



Jésus dont Hervé m'avait parlé. Je n'avais aucun expérience, je ne connaissais ni les mots, les codes...

Cette nuit là, mon autre petit frère et moi avons décidé de prier. Deux enfants, **Deux coeurs brisés**, deux voix qui n'avaient jamais prié auparavant. Nous avons ouvert notre cœur sincèrement. Nous avons supplié Jésus de garder notre frère en vie.

Alors que mon petit frère dormait, j'ai décidé de rester éveillée et de faire un deal avec Jésus.

C'était l'année de mon brevet, et j'y tenais énormément. J'ai fait ce deal à Jésus : « *Puisque ce brevet compte tant pour moi, laisse moi l'échouer... mais garde mon petit frère en vie.* »

J'étais persuadé que c'était un bon deal... convaincu qu'un tel sacrifice ne pourrait qu'être accepté.

### IV. Le basculement

Le lendemain, vers 10H, je m'en souviens comme hier.

J'étais en plein cours de français lorsque j'ai vu mon jeune voisin apparaître devant la porte de la salle de classe. Il a échangé quelques mots avec le professeur. Il n'en fallait pas plus... j'avais compris.

Mon petit frère était mort!!

Aucun mot ne peut décrire ce que j'ai ressenti à cet instant. **Mon monde s'effondrait.**

Dans cet environnement que je détestais, cet enfant faisait partie des rares personnes qui me permettait de tenir encore debout.

Mon autre petit frère essayait de tenir bon, sûrement pour nous préserver. Et moi... en apparence, je semblais tenir bon pour ne pas m'effondrer à mon tour.

Mais en réalité, à cet instant précis, mon âme a plongé dans les ténèbres.

Et le brevet? Sans surprise j'ai échoué...

Dans la suite de mon témoignage, je vous raconterai la 2ème tentative de Jésus pour sauver mon âme, et le choix que j'ai fait :

Prendre les rênes de ma vie, avec un plan bien précis.

Que Dieu vous bénisse et gloire à Jésus pour ce qu'il accomplit dans nos vies.

**Laurentine**

## LA VIE DE L'ÉGLISE



### Le marché de Noël du 6 décembre

Succès pour cette édition du marché de Noël 2025. L'occasion pour plusieurs visiteurs de découvrir l'église et de nouer un premier contact.



### Notre fête de Noël du 21 décembre

Un église bondée à l'occasion de la fête de Noël du 21 décembre. Heureux d'avoir pu accueillir famille, amis, voisins pour présenter la bonne nouvelle de Jésus Christ



UN PASTEUR VOUS

RÉPOND

### Qu'est-ce que le baptême du Saint Esprit?

Le baptême du Saint-Esprit se définit comme l'œuvre par laquelle Dieu fait entrer le croyant en **communion avec Christ et avec les autres croyants** au sein du corps du Christ **au moment du salut**. Il a été annoncé par Jean-Baptiste et par Jésus avant son Ascension : « *car Jean a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit.* » Cette promesse s'est accomplie le jour de la Pentecôte : pour la première fois, le **Saint-Esprit est venu habiter dans des hommes** de manière permanente et ainsi, l'**Église est née**.

« *En effet, que nous soyons juifs ou grecs, esclaves ou libres, nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit pour former un seul corps et nous avons tous bu à un seul Esprit.* » il s'agit d'un baptême que tous les croyants ont reçu, qui va de pair avec le salut, et **non d'une expérience réservée à certains**, ou d'une seconde expérience à rechercher.

Le baptême du Saint-Esprit produit plusieurs réalités spirituelles fondamentales :

- **Union avec Christ** : Le croyant est « en Christ » (Romains 8.1)
- **Intégration dans le corps** de Christ : L'Église universelle (1 Corinthiens 12.13)
- **Nouvelle identité** Enfant de Dieu, scellé par l'Esprit (Éphésiens 1.13)
- Accès à **une vie nouvelle** : Capable de marcher par l'Esprit (Galates 5.16)

Des amalgames se font souvent entre baptême, habitation, et plénitude du Saint Esprit :

- **Le Baptême du Saint-Esprit est reçu une fois pour toutes**, à la conversion.
- **L'habitation du Saint-Esprit** consiste à ce que le Saint-Esprit **demeure en permanence** dans le croyant.
- **La plénitude du Saint-Esprit** est **une réalité quotidienne**, liée à l'obéissance et à la soumission à Dieu (Éphésiens 5.18)

On ne recherche donc pas un second baptême ou à être rebaptisé de l'Esprit, mais à marcher continuellement sous son influence. Je reste bien sûr à votre écoute pour toute autre question sur le sujet.

Jonathan Lesecq

EGLISE EVANGELIQUE DE SOMAIN  
40 RUE PASTEUR - 59 490 - SOMAIN

*restons en*  
**CONTACT**

FaceBook : EES Somain

Site internet : [www.eglisedesomain.com](http://www.eglisedesomain.com)

Mail : [info@eglisedesomain.com](mailto:info@eglisedesomain.com)

Responsable : Jonathan Lesecq

Tel : 06.20.95.12.67

Assistant : Jérémie Camara

Tel : 06.69.12.75.89